



06 de Diciembre de 2018  
DC/106/2018

## **BUSCA CEDHNL FORTALECER DERECHOS HUMANOS EN 2019, A TRAVÉS DE SU RED VOLUNTARIA DE PROMOCIÓN**

---

Con el fin de fortalecer la cultura de respeto a los derechos humanos en la entidad, la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, se reunió con la Red Voluntaria de Promoción de Derechos Humanos, integrada por 130 personas.

En una reunión previa al cierre del año, Velasco Becerra escuchó a representantes de los 9 grupos que conforman la Red, con quienes evaluó las acciones realizadas durante el presente año y acordó reforzar las estrategias de promoción para el próximo 2019, reconociendo además el trabajo desinteresado que han realizado en apoyo a la Comisión Estatal, dando a conocer en sus colonias y municipios, información para la protección de estos derechos.

“Les agradezco su dedicación y esfuerzo durante el presente año, así como su compromiso de seguir adelante durante el 2019, como parte de la Red Voluntaria de Promoción de Derechos Humanos”, dijo.

Durante el 2018, a través de la citada Red, se difundió información sobre los objetivos de desarrollo sostenible, así como sobre los derechos de las mujeres a una vida libre de violencia, niñez, personas mayores, con discapacidad, y en situación de migración.